



Stolz präsentieren die Vertreter der Volksbank und der Vereine das Ergebnis des Gewinnsparens.

swb-Bild: dpz

*Wochenblatt 19.02.2014*

## Bälle, Trompeten und Co.

### 27 Vereine freuen sich über Voba-Spenden

**Engen/Hegau (dpz).** Über neues Trainingsmaterial für die Kleinsten im Skiclub Engen e.V., neue Instrumente für den Musikverein Tengen und über weitere Überraschungen durften sich 27 Vereine aus dem ganzen Hegau im vergangenen Jahr freuen.

»In einer Zeit der immer knapper werdenden Mittel dürfen wichtige Projekte im sozialen und kulturellen Bereich nicht am Geld scheitern«, so der Generalbevollmächtigte der Volksbank eG Schwarzwald Baar Hegau, Roland Striebel. Die Volksbank lud vergangene Woche Vertreter der begünstigten Vereine zu einer kleinen Feierstunde in ihrer Filiale in Engen ein.

Anlass war das Gewinnsparen

der Volksbank, bei dem Kunden des Instituts Lose im Wert von 10 Euro erwerben können, von denen 7,50 Euro auf ein Sparkonto fließen. 2,50 Euro beträgt der Spieleinsatz, wovon 50 Cent an gemeinnützige Einrichtungen in der Region fließen.

»Mit jedem Los, das unsere Kunden kaufen, unterstützen sie also das gesellschaftliche und soziale Netz in unserer Region«, freute sich Harry Sprenger, Filialleiter der Volksbank eG Engen. So konnten im Jahr 2013 150.000 Euro an karitative Organisationen und gemeinnützige Vereine gespendet werden. 12.470 Euro flossen an 27 regionale Vereine und Einrichtungen von Aach über Engen bis nach Tengen. Sie konnten damit unter anderem die Ju-

gendförderung stärken. So freute sich beispielsweise auch die Spielgemeinschaft Tengen-Watterdingen über neue Trainingsbälle für die elf Jugendmannschaften, der Kindergarten Anselingen über Materialien zur Bewegungserziehung und neue Sitzhocker sowie die Narrenzunft Hasenbühl e. V. über nagelneue Zimmermannstrachten. Die Vereine bedankten sich für die großzügigen Zuwendungen der Volksbank und präsentierten stolz ihre neue Ausrüstung.

»Mit den Geldern des Gewinnsparens Südwest, dem die Volksbank eG angehört, können wir jedes Jahr eine tatkräftige Unterstützung leisten«, betonte Filialleiter Harry Sprenger.